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На прошедшей неделе Анатолий Локоть провел совещание, в рамках которого обсудили
перспективы реализации концессионных соглашений по объектам теплоснабжения.
Договор сроком на 6 лет между мэрией и предшественником «СГК» (СИБЭКО) были
подписаны в ноябре 2017 года, тогда город передал энергетикам право управления
муниципальными котельными и тепловые сети в микрорайонах Пашино и ОбъГЭС,
договор предполагал и реконструкцию вверенного имущества. Но не все обязательства
за 2018 год удалось реализовать: вместо апгрейда на 77 миллионов рублей, компания
реконструировала шесть котельных за 1 миллион 800 тысяч рублей, а вопрос с горячей
водой в Пашино перенесли на 2019 год.
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